

Movimiento al Socialismo elige este domingo fórmula presidencial para elecciones en Bolivia



Buenos Aires, 19 ene (RHC) El Movimiento al Socialismo (MAS) elige este domingo su fórmula presidencial de cara a las elecciones a celebrarse en Bolivia el 3 de mayo próximo, con el “firme compromiso” de mantenerse unido en torno a un único liderazgo, anunció el presidente constitucional boliviano, Evo Morales.

En un mensaje colocado en la red social de Twitter, Morales explicó que “la primera jornada de reunión entre dirigentes nacionales del MAS- IPSP y del Pacto de Unidad que llegaron a Buenos Aires de toda #Bolivia concluyó con el firme compromiso de mantener unido nuestro movimiento en torno a un único liderazgo”.

La primera jornada de reunión entre dirigentes nacionales del MAS- IPSP y del Pacto de Unidad que llegaron a Buenos Aires de toda [#Bolivia](#) concluyó con el firme compromiso de mantener unido nuestro movimiento en torno a un único liderazgo. Este domingo, seguimos trabajando. pic.twitter.com/DUe2Q266Zg

— Evo Morales Ayma (@evoespueblo) [January 19, 2020](#)

Morales, quien se encuentra refugiado en Buenos Aires, Argentina, como consecuencia del golpe de Estado propinado en su contra el 10 de noviembre pasado, dijo que este domingo “seguimos trabajando”.

El viernes pasado, Morales y los precandidatos a las elecciones presidenciales David Choquehuanca, Andrónico Rodríguez, Luis Arce y Diego Pary firmaron en Argentina un acuerdo por la unidad del MAS.

En esa acta se comprometieron a trabajar por una propuesta electoral unitaria que anteponga los intereses del pueblo boliviano.

El documento suscrito subrayó que las luchas de los movimientos sociales bolivianos son históricas y que los recursos naturales y las transformaciones políticas, económicas y sociales logradas por el Gobierno de Morales se encuentran en grave peligro.

El texto resaltó que las elecciones del próximo 3 de mayo serán fundamentales para la reconciliación nacional y el reencuentro entre los bolivianos y bolivianas.

Se destaca que la crisis política abierta en el país suramericano, producto del golpe de Estado del 10 de noviembre pasado, tiene su impacto no solo en Bolivia, sino que se ha convertido en un asunto geopolítico para la región.

Precandidatos presidenciales

David Choquehuanca fue el ministro de Relaciones Exteriores de 2006 a 2017, durante el Gobierno de Morales. Tiene 58 años de edad y es un dirigente campesino que nació en el altiplano boliviano.

Andrónico Rodríguez, es un joven líder cocalero. Cuenta con 30 años de edad y es el vicepresidente de las Seis Federaciones de Cocaleros del Trópico de Cochabamba, cuna política de Morales.

Diego Pary se ha desempeñado como el canciller del Gobierno de Morales desde septiembre de 2018. Cuenta con 43 años de edad y es un pedagogo indígena quechua, político y diplomático.

Fue el embajador de Bolivia ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) y embajador Concurrente de Bolivia ante Trinidad y Tobago, Jamaica, Dominica y Bahamas.

Luis Alberto Arce Catacora, quien nació en la ciudad de La Paz el 28 de septiembre de 1963, fue ministro de Economía de Morales. Tiene una licenciatura en Economía por la Universidad Mayor de San Andrés y una Maestría en Ciencias Económicas de la Universidad de Warwick.

Además, cuenta con un doctorado honoris causa de la Universidad de Los Andes y de la Universidad Franz Tamayo. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212297-movimiento-al-socialismo-elige-este-domingo-formula-presidencial-para-elecciones-en-bolivia>



Radio Habana Cuba